

3A (ありがとう、あいさつ、当たり前のことを当たり前に行える赤学年)

令和5年6月13日発行 第1学年 学年通信 NO.7 発行者：学年主任 古屋 智

一人ひとりが輝いた体育大会

こんにちは。先週、関東地方の梅雨入りが発表され、ジメジメとした日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。体育大会も終わり、疲れが出やすい時期です。体調管理には気を付けましょう。

さて、先週の木曜日に「体育大会」が開催されました。当日は日差しが強く、また気温も高く、熱中症の心配をしておりましたが、無事に終了することができ、ほっと一安心しております。

中学生になって、初めての「体育大会」はどうでしたか。当日の皆さんの楽しそうな笑顔を見て、安心をしました。この体育大会を通して、より一層、クラスや学年の仲を深めることができたのではないのでしょうか。入賞したクラスやそうでないクラスなど様々ですが、どのクラスも大成功だったのではないかと感じています。しかし、よかったことや改善点を各クラスや各個人でしっかりと把握し、次の学校行事である「合唱コンクール」や日々の生活につなげてほしいと思っております。最後に、是非これからもクラスや学年の仲間を大切にしてください。そして、皆さんが体育大会当日に見せてくれた「笑顔」を忘れないください。あの「笑顔」は皆さんの宝物です♪さあ、次は明後日から始まる「前期中間テスト」です。勉強は順調に進んでいますか。ラストスパートです☺️ 頑張れ🇯🇵 赤学年!!

<色別総合>

優勝 赤組 (2組、4組)

<学年総合>

第1位 5組 第2位 4組

<学級対抗リレー>

第1位 3組 第2位 2組

<大縄跳び>

第1位 5組 (48回)

第2位 4組 (43回)

<学年種目 (台風の日)>

第1位 3組 第2位 4組

情報教育

6月6日(火)に「情報教育」を行いました。内容は「SNSのいじめ どう向き合っていけばいい?」でした。SNSのいじめについての映像を視聴し、そのことについて個人で考えたり、グループで話し合ったりしました。SNSは、手軽に連絡が取れ便利なものですが、使い方を一歩間違えると「凶器」と変わります。今一度、携帯電話やスマートフォン、SNSなどの使い方を再確認し、正しく使用してください。また、保護者の方とルールなども再確認しましょう。何かあってからでは遅いですよ(͡° ͜°)



保護者の皆さまへ

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。また、体育大会当日は多くの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。お子様の全力で頑張る姿をご覧のなることができましたでしょうか。次の学校行事は「文化発表会」です。また多くの保護者の皆様に、お子様の素晴らしい姿をご覧になっていただければと思っております。

さて、7月10日(月)から14日(金)の期間で個人面談があります。個人面談の希望票の提出が**6月23日(金)まで**となっております。大変お忙しい中とは思いますが、期限までにご提出をお願い致します。今後も本校の教育活動にご理解とご協力の程、よろしくお願い致します。